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〇卒業・修了・離任。それぞれの節目から新たなスタートを！ 

 ３月１７日に第 42 回卒業証書授与式が行われ、４０名の卒業生が立派に巣立っていきました。

また、本日は、１～５年生の子供たちに修了証書を渡しました。加えて、離任式において、退職や転

勤で本校を離任する先生方９名とのお別れをしました。別れは悲しく寂しいものですが、人とのつ

ながりを意識する貴重な経験でもあります。人は、それぞれの節目において繰り返される出会いと

別れを経て、また新たなステージに進んでいくことができます。 

 

 この時期になるといつもこの言葉を思い出します。 

 人間は一生のうちに、会うべき人には必ず会える。 

しかも、一瞬早すぎず、一瞬遅すぎない時に。 森信三（哲学者・教育者） 

 昨年度新任校長として赴任して、丸 2 年。私自身も、令和 4 年度の人事発令により、南陽小学校

を離れることとなりました。４月 1 日より長崎市立小榊小学校に校長として赴任します。振り返る

と、この２年間、コロナ禍ということで、なかなか保護者の皆様とじっくりお話しする機会が少な

かったことが残念でなりません。しかしながら「置かれた場所で咲きなさい」という言葉もあるよ

うに、私なりに置かれた場所で誰かの役に立つことができるように頑張りたいと思います。距離的

にそんなに遠い学校ではありませんし、今後もお会いする機会は多々あると思っています。どうぞ

顔を見かけたらお声掛けいただけると嬉しいです。これからも南陽小学校の子供たちのことはずっ

と応援し続けていきます。 

新年度の南陽小スタッフも素晴らしいメンバーが集結していますので、引き続き、御支援・御協

力のほど、よろしくお願いいたします。大変お世話になりました。ありがとうございました。 

※１年間続けてきた学校ホームページの「校長のつぶやき」コーナーも本日アップ予定の第１８０号を 

もって終了となります。御支援ありがとうございました。 

＜☆卒業式の様子☆＞ 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

   ※ホームページではカラー画像で見ることができますのでそちらもお楽しみください。 

〇修了式の代表あいさつの概要 

5 年 1 組 H・Y さん 

私が５年生で頑張ったことは、二つあります。一つめは算数の発表です。これまではあまり発表できなかっ

たけど予習をするようになったおかげでたくさん発表をすることができるようになりました。二つめは体育

の鉄棒です。後方支持回転ができなくて、先生や友達のアドバイスを受けたり、昼休みにも練習したりしま

した。テストのときは成功しなかったけど６年生でもまた挑戦したいです。６年生になったら１年生のお世

話を頑張り、南陽小学校が楽しい学校だと思ってもらえるようにお手本となって行動したいです。 

5 年 2 組 H・K さん 

ぼくはこの一年でいろいろなことを学びましたが、学ぶことは決して簡単なことではありませんでした。例

えばテストのやり直しです。中には答えを見てやり直す人もいるかもしれません。では答えがなかったらど

うでしょう。１年前のぼくは、そんなときに教科書を見たり先生に聞いたりということができていませんで

したがそれができるようになりました。このように 1 年間で多くを学びました。ぼくたちは５年生で学ん

だことを生かして学校をより良くする６年生にならなければなりません。よりよい学校を作ることができる

よう６年生としてしっかり頑張りたいです。 

２年 1 組 M・M さん 

私は２年生になって長縄が連続で跳べるようになりました。理由は前の人が跳んだ後、すぐに跳ぶこつをつ

かんだからです。そのおかげでみんなで 150 回以上跳べました。３年生になったら２００回以上跳びたい

です。 

２年 1 組 H・M さん 

ぼくはキーボードでこぎつねの演奏を頑張りました。今はすらすら弾けるようになりました。でも最初は分

からなくて４回目くらいでできるようになりました。３年生ではいろんな楽器を頑張ったり、算数の割り算

なども頑張ったりしていきたいです。 

２年２組 K・R さん 

私が 2 年生で頑張ったことは九九を覚えることです。初めはなかなか覚えられませんでした。でも冬休み

に入ってから毎日練習してできるようになりました。その後も繰り返し頑張ったので今ではすらすら言えま

す。３年生では割り算も出てきて難しそうなので、授業に集中して分かるようになりたいです。 

２年 2 組 T・H さん 

私が 2 年生で頑張ったことは二つあります。一つめは跳び箱です。縦に置いた跳び箱が全然跳べなかった

けど何回も練習して出来るようになりました。二つめは授業中の発表です。答えが分かっていてもなかなか

発表できませんでしたが、一度勇気を出して発表すると、その後はたくさん発表できるようになりました。 

☆代表の 6名の皆さんはとても堂々と発表してくれました。こんな姿がみんなの憧れとなり、お手本に 

なっていくのですね。 


